



Stadtverordnetenfraktion in der
Kreisstadt Groß-Gerau

An den
Bürgermeister der
Kreisstadt Groß-Gerau
Herrn Stefan Sauer

26.09.2011

Situation Verkehr OD-Wallerstädten

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Rahmen der letzten Sitzung des HuFA hatte ich Seitens meiner Fraktion angeregt, dass von Seiten der Stadt mit Hilfe von elektronischen Zählgeräten („Viacount-Geräte“) die tatsächliche Verkehrsbelastung der OD-Wallerstädten erfasst wird.

Nach Rücksprache mit Vertretern der Wallerstädter Bürgerinitiative schlagen wir als Messpunkt die Pforte im Bereich der Hausnummer 28 – 32 vor.

Der Vorteil einer solchen Zählung bestehen u.E. darin, dass man zu objektiven Zahlen, aufgeschlüsselt nach Fahrzeugart, Geschwindigkeit und Uhrzeit erhält.

Hieraus lässt sich die Gesamtfahrzeugbelastung ersehen und weiterhin auch die sog. Verkehrsspitzen.

Ferner wird es möglich, da diese Geräte unauffällig sind, auch die gefahrenen Geschwindigkeiten im Echtbetrieb zu erfassen und so ggf. geeignete Maßnahmen im Bedarfsfall vorschlagen bzw. prüfen zu können.

Weiterhin können die im Echtbetrieb festgestellten Verkehrszahlen auch dazu dienen den durch den Verkehr verursachten Lärm zu errechnen und eine Prognoseberechnung im Hinblick auf eine Geschwindigkeitsreduktion in der OD bezüglich Lärminderung vorzunehmen.

Mit dem durch eine solche Zählung gewonnen Datenmaterial kann ggf. ggü. dem ASV entsprechend argumentiert werden, auch können ggf. ergriffene Maßnahmen von Zeit zu Zeit evaluiert werden.

Mit freundlichen Grüßen und für Ihre Mühe dankend

Matthias Schimpf
- Fraktionsvorsitzender -